

MADRID - PRESUPUESTOS MUNICIPALES

PP y C's aprueban las cuentas de Alcobendas, con 15 millones para inversiones

Alcobendas, 4 abr (EFE).- El Pleno de Alcobendas ha aprobado sus presupuestos para 2017, unas cuentas de 173 millones de euros con más de 15 millones para inversiones que han contado con el apoyo del PP, que gobierna en la localidad, y de C's, mientras que el resto de partidos se han abstenido y han abandonado el salón de Plenos.

Desde el Consistorio han explicado que el principal objetivo de estas cuentas es "la puesta al día" de instalaciones culturales, deportivas, educativas y las vías públicas, a lo que se dedicará el 60 por ciento de las inversiones.

Por otro lado, el 60 por ciento del total del presupuesto se dedicará a "blindar la acción social", mientras que otro 24 % se destinará a reforzar las políticas medio ambientales y un 9 por ciento será para el desarrollo urbano, según indica el Consistorio en un comunicado.

El Ayuntamiento defiende que la educación es otro de los pilares del documento, por lo que se dedicará medio millón de euros a continuar con las mejoras de los centros docentes y otro medio millón a becas, además de 200.000 euros para el plan contra el fracaso escolar y 258.000 para ayudas para la escolarización en escuelas infantiles.

También se dedicarán dos millones de euros al plan "Alcobendas como nueva", que remodelará los centros deportivos, y un millón para la atención a mayores, cifra a la que se suman otros 325.000 euros para los centros de día, 250.000 euros para ayudas a domicilio y 200.000 euros para la adecuación de los hogares de los mayores con movilidad reducida.

El portavoz del PP, Ramón Cubián, sostiene que si cada partido de la corporación municipal "pudiera dejar en casa las siglas de su partido, podrían confesar sentirse satisfechos del presupuesto municipal de Alcobendas".

Por su parte, el portavoz de C's, Horacio Rico, destaca que éste es "el mejor presupuesto" que han podido "conseguir en las negociaciones", y recalca que se "equilibran" las inversiones en los barrios y se aportan partidas "para cubrir todas las necesidades de la ciudad".

Rico destaca la partida de 300.000 euros destinada a la construcción de 200 viviendas en alquiler a precio tasado, además de las propuestas para mejorar la calidad de vida de las mujeres que sufren violencia machista, a lo que se han reservado 70.000 euros.